

Baden-Baden und Umgebung



Einen wunderschönen Ausflug hatten wir diese Woche am Mittwoch in die nähere Umgebung von Baden-Baden. Erstes Ziel war ein Besuch im Cafe König. Bei genüsslichem Kuchen und Kaffee ging es weiter zum SWR Gelände. Hier konnten wir einige Studios besichtigen. Wie wird Fallers in der Wirtsstube gedreht und im Außenbereich. Außerdem die Sendung „Ich trage einen großen Namen“, Kaffee oder Tee.

Hier waren wir direkt vor Ort bei den Live-Aufnahmen. Moderator Martin Seidler lies es sich nicht nehmen uns zu begrüßen. In der Geroldsauer Mühle angekommen wurden wir vom

Weingut Schloß Eberstein, Inh. Jürgen Decker mit einem Glas Sekt begrüßt. Nach einem gemütlichen Vesper ging es weiter in Richtung Mösbach. Dank auch an den Fahrer Andreas Braun von Weber-Touristik.



Im „Kaffee König“



Wirtsstube der „Fallers“



Wirtsstube der „Fallers“ von außen



Aufnahme der Sendung „Kaffee und Tee“



Studio von „Kaffee und Tee“



Moderator Martin Seidler



Studio von „Ich trage einen großen Namen“



„Geroldsauer Mühle“

Allen wünsche ich ein schönes Wochenende,
Ihre Ortsvorsteherin
Gabi Bär